

comme ceux qui m'ont empêché jusqu'à aujourd'hui de vous donner le résumé des conférences des deux dernières années. J'espère qu'il me sera possible de vous adresser en décembre prochain un cahier qui nous remettra sous ce rapport au niveau convenable.

J'ai daté ce matin de Belœil ; je termine à Montréal, ce soir, 12 juin. Et en me recommandant bien à vos ferventes prières, ainsi que l'Œuvre de la Visite Pastorale et les dignes prêtres qui vont en supporter avec moi les fatigues, je me suis cru en toute charité et bienveillance, Messieurs et Chers Collaborateurs.

Votre très humble et dévoué serviteur,

† C. EV. DE ST. HYACINTHE.